

Baustellenbericht Neubau Kindergarten Südstraße

Die neuen Außenanlagen garantieren Spiel und Spaß für die Kinder des Kindergartens „Pusteblume“. Zum Austoben und Spielen steht den Kindern ein breites Angebot an neuen Spielgeräten wie Schaukeln und ein Trampolin zur Verfügung. Um ein verletzungsfreies Spielen zu ermöglichen, werden aktuell weiche Holzhackschnitzel im Spielbereich verlegt sowie eine große Rasenfläche angelegt. Auch der Sonnenschutz soll gewährleistet sein. Dies garantieren große Sonnenschirme, die im Sommer Schatten spenden werden.



Auch die neu gebauten Vereinsräume unterhalb des Kindergartenneubaus nehmen Form an. Aktuell wird mit Hochdruck daran gearbeitet, den Außenzugang zu den Räumen fertigzustellen. Dies soll durch eine Treppe ermöglicht werden. Parallel dazu finden im Innenbereich abschließende Malerarbeiten statt.



DH